



## 県総体 大雨により 各競技で延期に

県内各地から大雨による甚大な被害が報告されております。皆様のご家庭・地域での被害はなかったでしょうか。被害に遭われた方々へお見舞いを申し上げますと共に、一日も早い復旧を願うばかりです。

さて、この大雨の影響により県内各地で予定されていた大会・行事が中止を余儀なくされました。中学生の大会も例外ではなく、15日(土)から17日(月)に予定されていた県総合体育大会ですが、人命尊重・安全第一の観点から各競技で中止・一部中止という判断が下されました。私自身長年にこうした大会に携わってきましたが初めての経験となりました。

各専門部で検討の結果、本校から出場予定の陸上競技は大館長根山陸上競技場で22日(土)・23日(日)に、柔道競技個人戦は県立武道館で22日(土)に、卓球競技は大館市田代に会場を移し23日(日)に実施することとなりました。複雑な気持ちですが、安心・安全な環境が整っていてこそこの大会です。集中力維持に苦労しますが、参加する全選手が同じ条件です。心機一転、前を向いて進まなければなりません。

なお、大館長根山陸上競技場で22日(土)・23日(日)に予定されていた通信陸上秋田県大会は29日(土)・30日(日)に県営陸上競技場で行われます。

## 仙北市安心安全情報メールQRコード

さて、先日お知らせいたしました、「仙北市安心安全情報メール」ですが、このQRコードから登録画面に移ることができます。今回の豪雨のような



安全安心情報

ことがこの後も予想されます。また、熊の出没・事故等の情報もいち早く確認できます。

この機会に是非ご登録いただければと考えています。

## PTA校外指導危険箇所点検

14日(金)、雨の中、小・中学校PTA校外指導部のみなさんが、学区内の危険箇所点検を行いました。中学校では、部員3名の方の参加をいただき、川・沼を中心に巡回し、点検と新たな看板の設置作業を行いました。

普段は水量が少なく安全に見える場所でしたが、今回の大雨のように、上流部の降雨により突然水量が増加します。十分な注意が必要です。なお、事故防止に関する約束事は、「生徒指導部報」をご覧ください。



## 3年生 性教育講座実施

14日(金)、3年生が県教育庁事業の一環である性教育講座「性について考えよう」を実施しました。講師は、大曲仙北学校保健会会長伊藤晴道先生(刈和野 生和堂医院)です。

約一時間、「若いときに培っておいてほしい3つの大事な力」についてお話しされ、結びに次の3つのことを呼び掛けられました。

- 自分を大切にできるようになろう。自分を大切にし、他人も思いやることも大切。
- 家庭が人間力の出発点。家族団らんを大切に。
- 性はコミュニケーションでもある。相手を思いやることはコミュニケーションの基本。

